

ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

En sala de reuniones “Sala de Cámara”, del recinto de Auditorio de la Provincia de Alicante-ADDA, sito en el Paseo de Campoamor s/n 03010 Alicante, se reúnen los miembros de la Asamblea General Ordinaria de Asociados de la Asociación Provincial de Empresarios de Montajes Eléctricos y Telecomunicaciones de Alicante, en segunda convocatoria, cuando son las nueve horas y treinta minutos del treinta y uno de marzo de dos mil veintitrés, con objeto de tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1º.- Bienvenida y Saludo del Presidente de APEME D. Andrés Sabater Moya.
- 2º.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Asamblea General Electoral celebrada 02-06-2022.
- 3º.- Presentación de la Memoria de Actividades correspondiente al ejercicio de 2022. Aprobación si procede.
- 4º.- Presentación de la Memoria Económica correspondiente al ejercicio de 2022. Aprobación si procede.
- 5º.- Propuesta de Presupuestos para el ejercicio de 2023. Aprobación si procede.
- 6º.-Ratificación de los Representantes Comarcales miembros de la Junta Directiva designados por el Presidente.
- 7º.- Ruegos y preguntas sobre los anteriores puntos tratados.

Abierta la sesión por el Presidente, procede éste a agradecer a los presentes su asistencia a esta Asamblea General Ordinaria de APEME. Acto seguido da paso al Secretario General de la Asociación para que proceda a la lectura del Acta de la Asamblea General del año anterior celebrada el dos de junio del 2.022.

Tras la lectura de esta, **la misma resulta aprobada por unanimidad y sin enmiendas.**

En el **tercer punto del orden del día**, correspondiente a la Memoria de Actividades del ejercicio de 2022 toma la palabra el Secretario General, que realiza una exposición minuciosa de todas las actividades realizadas, así como una enumeración de los hitos principales alcanzados, en materia de servicios y pólizas de seguro gestionadas por la Asociación.

Finalizada la intervención la misma es sometida a votación, **resultando aprobada por unanimidad de todos los presentes, la memoria de actividades del 2.022.**

Se pasa a continuación **al cuarto punto de orden del día**, correspondiente a la presentación de la Memoria Económica del ejercicio de 2.022. Previamente a la presentación de la misma toma la palabra **D. Jose Antonio Bernabeu** auditor y representante de la empresa auditora Audibers, responsable de la auditoría realizada sobre las cuentas del ejercicio 2.022. El Señor Bernabéu efectúa una presentación de las diferentes partidas del balance, enunciando los principios contables aplicados en la realización del trabajo y subrayando, para finalizar, **la opinión positiva y sin salvedades emitidas en el informe correspondiente.**

Reglón seguido toma la palabra el señor tesorero **D. Antonio Olmos** que pasa a explicar las principales magnitudes de la memoria económica. Inicia la intervención con la exposición del **seguimiento** del cumplimiento de cada una de las partidas presupuestadas para el 2.022. Argumenta el tesorero las principales desviaciones originadas tanto en las partidas de ingresos como en las de gastos. Prosigue su intervención, describiendo la composición de la cuenta de resultados que arroja un beneficio neto de 17.228,01euros, anunciando la propuesta de aplicar el mismo a incrementar las reservas del Fondo Social de la Asociación.

En cuanto a las partidas del balance, describe el tesorero la composición y alcance de cada una de las mismas, analizando en su caso, las variaciones sufridas respecto al ejercicio anterior, y concluyendo su explicación reafirmando la fortaleza y solvencia económica de los estados financieros de APEME.

Incide en este punto el presidente **D. Andrés Sabater**, recalcando el esfuerzo de transparencia que en todos los sentidos realiza esta Junta Directiva y que se plasma, en la presentación y puesta a disposición voluntaria del informe de auditoría correspondiente, circunstancia no recogida como obligatoria en los estatutos de la Asociación.

Finalizada la intervención del **D. Antonio Olmos**, se inicia el turno de intervenciones tomando la palabra **D. Rubén García Pérez**, que pregunta acerca de la posibilidad de disponer de una información más detallada respecto a las cuentas y estados económicos presentados.

Le contesta el **Señor Presidente**, diferenciando por un lado, el requisito estatutario que pone a disposición de cualquier asociado requirente para su revisión en la sede de la Asociación, el detalle de las cuentas, con un mínimo de 15 días de antelación desde la publicación de la convocatoria de la Asamblea General de asociados; y por otro, respondiendo a las necesarias políticas de transparencia en la gestión, la publicidad vía web de la asociación, de la auditoria del ejercicio y presupuesto para el 2.023, posteriormente a ser debidamente aprobados por la Asamblea.

Finalizadas las intervenciones, se somete a aprobación **la memoria económica del ejercicio, que es aprobada con el voto favorable unánime de todos los presentes.**

En el **quinto punto del orden del día** continua con el uso de la palabra **D. Antonio Olmos**, que transmite el importe y la configuración estratégica de todas las partidas que componen el **presupuesto** elaborado para el ejercicio 2.023.

El **D. Antonio Olmos** finaliza su exposición presentando a la Asamblea las siguientes **propuestas en materia económica** para el ejercicio 2.023: mantenimiento del importe de la cuota de asociado, mantenimiento de las tarifas de los servicios prestados por la Asociación, y la propuesta de pagar de manera extraordinaria en este ejercicio 2.023, por décimo año consecutivo a cargo del Fondo Social de la Asociación, el seguro de accidentes obligatorio recogido en el convenio sectorial.

A colación se inician las intervenciones. Toma la palabra en primer lugar **D. Emilio Pastor Barrachina**, que solicita aclaraciones acerca de la propuesta del cargo del seguro obligatorio de convenio, las mismas son resueltas por el **Tesorero. Dña Encarni Lopez** solicita información respecto a la persona a la que dirigirse para resolver dudas respecto a importe y número de trabajadores tenidos en cuenta a estos efectos. **D. Andrés Sabater** le informa sobre el asunto.

Seguidamente toma la palabra **D. Francisco Sanchez Jover**, para manifestar la necesidad de aumentar, los esfuerzos encaminados a poner en valor todos los servicios que realiza la Asociación, ya que D. Francisco considera que muchos asociados lo desconocen y se adhieren a Apeme, únicamente por las ventajas que le aporta la póliza de seguro de responsabilidad civil.

D. Andrés Sabater le responde, indicando que el porcentaje de asociados que a día de hoy realizan algún tipo de gestión con la asociación supera el ochenta por ciento, cifra desconocida hasta ahora y que responde a las estrategias de comunicación y continua mejora que desde el inicio del mandato de esta Junta Directiva se han venido llevando a cabo. Además, concluye el Presidente, este año se han batido el número de altas nuevas de asociados, produciéndose un incremento neto positivo de cuarenta y dos altas.

Concluidas las intervenciones se somete a votación la propuesta, **aprobándose por la unanimidad de todos los presentes los presupuestos para el ejercicio 2.023.**

Llegados al **sexto punto del orden del día**, se procede por parte de **D.Andrés Sabater**, a presentar a la Asamblea General para su ratificación, los distintos Representantes Comarcales designados por el presidente para el actual mandato electoral. La configuración los representantes de las distintas comarcales presentadas sería la siguiente:

D. Antonio Gómez Huertas Inst. Eléctricas El Palomo, S.L.	VOCAL BAJO SEGURA
D. Manuel Mateu Prieto Electricidad Mateu e Hijos y Cía, S.L.	VOCAL BAJO VINALOPÓ
D. José Alcaraz Rico Mont. Eléctricos Bitrir, S.L.	VOCAL MEDIO/ALTO VINALOPÓ
D. Juan J. Llopis Andreu Juan J. Llopis Andreu	VOCAL L'ALCOIÀ
D. Rafael Oliver García Electricidad Oliver, S.L.	VOCAL MARINA ALTA
D. Jaume R. Gregori Pérez Electricidad Pascual Gregori, S.L.U.	VOCAL MARINA BAIXA
D. M^a Carmen Beviá Gomis Electricidad Beviá, S.L.	VOCAL L'ALACANTÍ

Se inicia el turno de intervenciones en este punto con la intervención de **D.Francisco Sanchez Jover**, que a modo de sugerencia manifiesta la necesidad de que para próximas ocasiones la presentación de los representantes de las comarcales, vaya acompañado por una foto de cada uno de ellos. **D. Andrés** ve conveniente la sugerencia, que será tenida en cuenta para próximas presentaciones.

Finalizada las intervenciones se somete a votación, la ratificación de los distintos **Representantes Comarcales de elección presidencial, siendo la misma aprobada por la totalidad de los presentes.**

Se inicia el apartado de ruegos y preguntas. Toma la palabra **D. Rafael Ortega Soler**, que solicita saber que acciones se están llevando a cabo desde la Asociación para intentar mejorar las necesarias relaciones y comunicaciones entre la distribuidora I-De y los instaladores. Señala D. Rafael que los tramites cada vez son más farragosos, no atienden a uniformidad y responden a criterios cada vez más complejos.

Toma la palabra **D. Antonio Olmos**, que anuncia la reciente creación en la Junta Directiva de Apeme, de una Comisión Industria-I-DE, con el objeto de mejorar las relaciones entre ambas instituciones. Resume **D. Antonio** la reciente reunión mantenida con los representantes provinciales de la distribuidora, y detalla el servicio de asesoramiento y apertura de expedientes I-De ofrecido desde la Asociación. **D. Antonio** manifiesta que esta Junta Directiva para el caso de las relaciones con I-DE, se guía por criterios de prudencia, mejora y busca conjunta de soluciones, y bajo estos criterios se ha trabajado y se continúa trabajando en aras a mejorar el día a día de los asociados de APEME.

A continuación, toma la palabra **D. Rubén Garcia Perez**, para manifestar la necesidad de que la asociación retome de nuevo, la impartición de los cursos necesarios de PRL.

Contesta el **Señor Presidente**, que resume los problemas surgidos para continuar con las formaciones que en este campo, hemos venido impartiendo desde APEME con el certificado de FENIE, anunciando que para este año, dentro de la programación de Campus APEME, habrá espacio de nuevo para esta materia.

Concluye su intervención **D. Andrés Sabater**, para transmitir la felicitación a todos los presentes por el momento que vive el sector y particularmente nuestra Asociación. Resultado de ello es la celebración del evento Connecta 23, consolidado como el evento de referencia del sector eléctrico en la provincia, y que en su tercera edición ha batido récords de asistentes y expositores. También aprovecha el presidente para resaltar, la inestimable labor que realizan toda la plantilla de la Asociación, que trabaja duro por dar soporte y ayudar a cumplir los objetivos de los asociados.

Y no habiendo más asuntos que tratar, ni ruegos ni preguntas, se levanta la sesión por el Sr. Presidente **Andrés Sabater Moya** cuando son las diez horas y cuarenta y cinco minutos del día indicado en el encabezamiento, extendiéndose de la misma la presente Acta que en prueba de conformidad con su contenido firma el Sr. Presidente conmigo el Secretario General de todo lo cual certifico.

Vº Bº

EL PRESIDENTE DE APEME
Fdo.: Andrés Sabater Moya

SECRETARIO GENERAL
Fdo.: Natxo Ivorra Ivorra

Nota: Se adjunta a esta acta la Memoria de Actividades del ejercicio de 2022; la Memoria Económica del ejercicio de 2022; los Presupuestos de Gastos e Ingresos para el 2023.